



## Sortie au Futuroscope

publié le 29/09/2022

Les élèves de la Segpa ont pu profiter mardi 28 Juin 2022 d'une sortie au Futuroscope. De "La vienne dynamique" à la "Danse des robots" en passant par " Chasseurs de tornade" en avant-première ce jour-là, les élèves ont pu profiter tous ensemble des différentes attractions et renforcer la cohésion de groupe. Une belle journée ensoleillée pour des élèves extasiés par le site.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.